## ふ 輪投げ・ れ あ l こン勉強会 茶話会 П ン

投げゲー ムの後に茶話会を 行いました。 |年度最後のサロンでは、輪

難しい部分もありますが、意 持っていただけるよう配慮 欲のある方には、より興味を 進み方に個人差が出てきて けて生かしていきましょう。 の希望などを話し合いまし して行きたいですね。 また、パソコン勉強会では 一年間の反省とこれから 今年度のサロン活動に向

輪投げで点数を競いました

パソコン勉強会に参加 しているメンバーから 「私とパソコン」という

覚える・正確に入力する。 おすすめします。 かねて数回やってみる事を と思います。できれば復習を り身近に感じていただける て練習すると、パソコンをよ 日々これらの事を繰り返し ません。キーボードの位置を ードを使って入力する」こ とは、練習にはもってこい 思い浮かんだ事をキーボ タイトルで文章を入力し 早く入力する必要はあり かも知れません。 ていただきました。「頭に

パソコンと出会っ て

て6年になります。 私が、パソコンを習い初め 多恵子

ましょう」と強く背中を押し 新田会長が「年賀状をつくり ょうど年末だった事もあり 界だと思っていましたが、ち やる物で、 い高学歴の人がカッコ良く 最初は、パソコンは頭の良 私とは縁のない世

> ケでした。 て下さり、 始めたのがキッカ

しようと思ってもノートに ンプンでした。 何を書いたのかチンプンカ に書き留め、家に帰って復習 最初は、習った事をノート

で す。 しながら、 ありますが、復習を必ずやる 事とノー トの書き方を工夫 頑張っていきたい

しまいます。 しばらくやらないと、 ルの結合、分割! なりました。作表の練習、 忘れて セ

ます。 いますが、よろしくお願いし さんのお世話になる事と思 まだまだ、木村さんや木嶋

カッコ良くやりたいなぁ!、 村さんや木嶋さんのように、 いなぁ~。欲張りかなぁ? この機会大切にしたいです。 せっかく覚えたパソコン。

今だに、そんな状態の事が

去年の競技大会も、 励みに

それと、エクセルもやりた 木



## 復習が大切

気を引き締めて学習に励み ばいいや)の調子で半分は忘 つもりで (まあ後で復習すれ パソコンの操作一つで色々 れています。もっとまじめに の仕方がわかりません。 りましたが、まだ半分も操作 なことが出来ることが分か ではないかと思いますので、 やれば、もう少し上達するの けると良いのですが、覚えた 参加して二年になりました。 たいと思います。 に復習をするか、ノートにつ 身障協のパソコン教室に すぐ 勇

私とパソコンの出会い

ペンにも見放され5年が経 よりパソコン勉強会のさそ らめていましたが、新田会長 いと医者から宣告をうけシ 進行性の難病で直す薬は無 見感謝いたして不安も消え ましたが、皆さんのお顔を拝 ロールできない、不安もあり モコンも、思うようにコント いがありました。 テレビのリ ョックをうけ、15年が過ぎ、 落ち込み書くことをあき 成島

> します。 時間がかかっても、それなり れからも、 と喜びを味わっています。こ に、何とか、文章が出来感動 に面倒をかけて、感謝します。 てしまいました。 二人の先生 宜しくお願いいた

私のパソコン

ません。 一人では、まだまだ分かり えつ子

だけは何とかうてるかな、と 早くは出来ないけど、文字

パソコンを始めて 塚田

まもなくパソコンを始め

忠

だり試行錯誤してます。 ります。それと、ここはなん てメモしたらいいのか悩 か分からないことが多々あ いたのを見ると何がなんだ 復習するはずなんですが、 色々習ったことをメモして て1年になります。





パソコンで書いた絵